

YO VOY CON USTEA

Este año toca. Sí, es año de elecciones sindicales del personal laboral de la Junta de Andalucía. Sabemos que es complicado romper con la hegemonía del "tinglado político-sindical" con sus correspondientes prebendas, que impera sobre el personal laboral; complicado sí, pero no imposible. En este carnaval, la verdad, no es nuestra intención seguir a la comparsa "Los Mayoritarios" con sus pactos inexplicables, con sus "argumentadas" traiciones: Reordenación del Sector Público, Jubilación a los 67 años, ¿cuál será la próxima?

Entonces, ¿qué podemos hacer? ¿Qué queremos?



Queremos tu apoyo

para dar un salto cuantitativo y seguir creciendo en número de delegados y delegadas, tal como viene ocurriendo elección tras elección.

Queremos tu apoyo

para dar un salto cualitativo entrando en la Comisión de Convenio para estar más cerca de las decisiones, para ofrecer garantías de transparencia y publicidad.

Queremos tu apoyo

para estar presentes en todas o en el máximo número de Delegaciones, y en sus respectivos Comités de Empresa. Es decir, que toda persona que quiera votar a USTEA pueda hacerlo.



más

ELECCIONES SINDICALES 2011
DELEGACIÓN PROVINCIAL DE SEVILLA
EDUCACIÓN

más reconocimiento social y profesional
más recursos

más igualdad



empleado público
más garantías
más participación
reivindicativo

más compromiso

contigo
más USTEA



estamos y contamos

más